



SIMPOSIO DE VIVIENDA. Ayer fue inaugurado el Segundo Simposio Nacional de la Vivienda, en el Hotel El Salvador Sheraton, y presidieron la mesa, miembros de la Cámara Salvadoreña de la Industria y la Construcción. De izquierda a derecha, Ing.

Roberto Tablas Sáenz, Arq. Enrique Alfaro, el vice-Pdte. Raúl Molina, Ing. Manuel Novoa, Sub-srio. de OO.PP., Ing. Ramón Quintanilla y el Ing. Alejandro Villanova, coordinador del Simposio.

—Foto de LA PRENSA, por Guzmán.

Terroristas matan juez y 8 soldados

Terroristas fuertemente armados y en número superior, emboscaron ayer a una patrulla de la Defensa Civil, mataron al juez de Paz de San Jorge, departamento de San Miguel y a 8 soldados de la Defensa Civil, según informaron autoridades militares.

El juez de paz de San Jorge era el señor Martín de Jesús Romero, de 56 años, quien por razones de trabajo se dirigía a pie cuando sorpresivamente, se vio atrapado en la emboscada tendida por los terroristas a la patrulla de la Defensa Civil.

La patrulla se dirigía de San Jorge al lugar conocido como Las Moritas, para atender una emergencia, por haber recibido aviso sobre la presencia de numerosos extremistas que amenazaban a habitantes de ese sector rural.

Efectivos militares de San Miguel, se movilizaron en busca de los terroristas. Hasta el momento se desconocen las bajas sufridas por los autores de la emboscada contra los miembros de la patrulla de defensa civil.

—Pasa a la página 26



—Foto de LA PRENSA, por Ulloa.

VUELCO. San Miguel. En la carretera Ruta Militar, kilómetro 146, volcó un bus de la Ruta 346, que hace el recorrido entre Santa Rosa de Lima, San Miguel y San Salvador. Varios pasajeros resultaron golpeados.

Falso matrimonio y engaño hizo Serrano

El Juzgado Sexto de lo Penal, seguirá el juicio por el delito de bigamia, al profesor Roberto Serrano Alfaro, quien fue denunciado anteayer en la Fiscalía General de la República, se informó en ese Ministerio Público.

La denuncia, fue inter-

puesta anteayer en el Departamento de Asesoría Jurídica, de dicha Fiscalía, por la señora Armida Elena Fuentes Mejía, de 32 años de edad, quien luego de identificarse afirmó que se consideraba ofendida del profesor Ro-

—Pasa a la página 26

Bco. Desarrollo aumenta su capacidad financiera

El 20 del corriente mes se llevó a cabo en las oficinas principales del Banco de Desarrollo e Inversión, S.A., la formalización de la escritura de aumento de capital de esta institución, de €9.0 millones a €17.0 millones. Con ello, el Ban-

co logra una estructura de capital adecuada al reciente aumento en sus actividades. Asimismo se agregó a este acontecimiento, el acto en que se formalizó la fusión de la Financiera Salvadoreña con el Banco de

—Pasa a la página 38

De Santa Ana Alcalde explica no hubo robo de ambulancia

Suscrita por el Alcalde Municipal y Jefe del Distrito de Santa Ana, Sr. Gabriel Isalás Acevedo Figueroa, hemos recibido una nota explicativa a noticia servida en LA PRENSA GRAFICA, en edición del 18 del presente.

La información se refiere a que un grupo de supuestos terroristas asaltó, les robó sus armas de equipo y hasta la ambulancia, a una comisión de agentes de la Policía Municipal que hacía un recorrido rutinario el 26 de julio anterior, en el sector del barrio (antes Aldea) "San

—Pasa a la página 26

Reconocen 3 cadáveres en La Hachadura

Autoridades de La Hachadura, reconocieron los cadáveres de tres personas asesinadas con arma cortante por hombres no identificados, informó la sección de la Policía Nacional de ese lugar.

De acuerdo a los datos, el triple crimen ocurrió en el cantón Sacramento, de La Hachadura y los fallecidos son: Tereso Silicini, de 28 años; Héctor Fidel Cheverría, de 29 y José Armando Cheverría, de 30, quienes perecieron a causa de múltiples lesiones.

Cerca de donde fueron encontrados los cadáveres,

—Pasa a la página 33

En vigencia los pasaportes 1982

Los nuevos pasaportes, elaborados técnica y científicamente contra la falsificación, han sido puestos en vigencia por las autoridades respectivas. La Dirección General de Migración, comenzará a publicar en los medios informativos, los nombres de las personas a las cuales se les irán entregando.

La medida ha sido tomada, con el objeto de evitar inútiles aglomeraciones, pérdida de tiempo a los interesados y problemas a los empleados migratorios.

Hay pendientes dos mil novecientos treinta y seis pasaportes, los cuales serán

entregados a medida que vayan siendo terminados.

En las últimas veinticuatro horas han sido entregados cien, y en los próximos días serán entregados los restantes, de acuerdo con el orden de solicitudes.

Dijo ayer el director general de Migración, coronel Israel Agid Benavides, que no hay preferencias para nadie y que las personas irán recibiendo el documento, de acuerdo con el orden correlativo en que quedaron al solicitarlo.

La validez del nuevo pasaporte es de

—Pasa a la página 26

Darán libertad a 10 de los 26 detenidos

Diez profesores sobre quienes no existen pruebas serán puestos en libertad y quedarán en calidad de testigos, informó ayer la Policía de Hacienda.

Dijo el vocero de la P.H. que después de rigurosos análisis se llegó a la conclusión de que esos diez deben ser puestos en libertad y que se les tomará declaración como testigos. El comunicado al respecto, dice:

"La Dirección General de la Policía de Hacienda, en cumplimiento de su deber constitucional, informa al pueblo salvadoreño:

"Que después de seguir investigaciones exhaustivas, en forma honrada y justa y apegados a la ley, se ha llegado a la conclu-

sión, conforme las declaraciones de los detenidos el 14 de agosto en la Escuela "República Federal de Alemania", que no existen suficientes pruebas contra los siguientes: Berta Concepción Ortiz Alfaro de Saravia, Ana Luz Hernández, Ciro Antonio Guevara, Miguel Angel Umaña o Ayala Umaña, Felipe Reyes Dubón, Isaac David Villafuerte Cedillos, Carlos Hernán Quintanilla, Guadalupe Mena, Tomás Orellana Brizuela y Ana Cristina Contreras Vda. de Barrera, por lo que en los próximos días, serán puestos en libertad, quedando en calidad de testigos. Contra el resto de detenidos hay méritos y suficien-

—Pasa a la página 26



—Foto de LA PRENSA, por Malena. CREDITOS. El Banco de Fomento Agropecuario, no solamente da créditos, sino también asesoría al agricultor, dijo el presidente de esa institución, Ing. Carlos Enrique Palomo.

Cae in fraganti un extorsionador

(Santa Ana). Otro éxito se anotó la sección de detectives de la SIC de la Policía Nacional, con la captura de un extorsionista de nombre Simón Emilio Hernández Rosales, de 20 años, la noche del lunes de la presente semana.

Dicho sujeto, haciéndose pasar como miembro de una agrupación subversiva, envió una carta a conocido comerciante santaneco, exigiéndole la entrega inmediata de cinco mil colones como "impuesto de guerra" y amenazándole con darle muerte a él o a cualquier miembro de su familia, si se quejaba con cualquier

miembro de seguridad o no cumpliera con tal exigencia. En la carta le explicaba que si por no cumplir con lo exigido llegaba a ser capturado, otros se encargarían de darle muerte de inmediato.

El comerciante, lleno de pánico, llevó la carta a la Policía Nacional, donde le aconsejaron que cumpliera con todo lo exigido y que agentes de ese cuerpo (detectives) se encargarían de capturar al extorsionador, en los momentos que recogería el dinero.

En la carta, el extorsionador le indica-

—Pasa a la página 38



AUMENTO DE CAPITAL. La formalización de la escritura de aumento de capital, del Banco de Desarrollo e Inversión, S.A., se efectuó en San Salvador por parte de la junta directiva. El capital aumenta de €9.0

millones a €17.0 millones, logrando con ello una estructura de capital adecuado; el presidente de la junta directiva, don José Julio Bolaños (centro), durante la firma.

sucesos de anoche

(INFORMACIÓN EN PAGINA 39)